Travelling (путешествия)

Modern life is impossible without travelling. Thousands of people travel every day either on business or for pleasure. They can travel by air, by rail, by sea or by road.

For some people there is nothing so exciting as traveling, and I'm not an exception. And I'm happy that I have traveled a lot and I hope that every my journey wasn't the last one. First of all, the members of our family usually have long walks in the country. During such walks we see a lot of interesting places, sometimes we meet interesting people. It's useful for all members of our family. At this time we don't think about tickets and there is no need to hurry up.

Travelling by sea is very popular. Large ships and small river boats can visit foreign countries and different interesting places/

Of course, travelling by air is the fastest and the most convenient way, but it is the most expensive too. Travelling by train is slower than by plane, but it has its advantages. You can see much more interesting places of the country you are travelling through. Modern trains have very comfortable seats.

There are also sleeping cars and dining cars which make even the longest journey enjoyable. Speed, comfort and safety are the main advantages of trains and planes. That is why many people prefer them to all other means.

Every year my friend and I go somewhere to the South for holidays. The Black Sea is one of the most wonderful places which attracts holiday-makers all over the world. There are many sanatoriums and tourist camps there. Sometimes, we can place ourselves in a tent on the sea shore enjoying fresh air and the sun all day long.

As a rule, I make new friends there during the trip. In the day-time with new friends we play volleyball, tennis, swim in the warm water of the sea. I like to sit on the beach watching the sea and enjoying the sunset. I'm fond of mountaineering. So I do a lot of climbing together with my friends. Time passes quickly and soon we have to make our way back. We return home sunburnt and full of impressions.

Sometimes I travel by ship. It's wonderful to feel the deck of the ship under the feet, to see the rise and fall of the waves, to feel the fresh sea wind blowing in the face, hear the cry of the sea-gulls. Of course, the voyage isn't exciting for those who are sea-sick.

But I repeat again - the cheapest and enjoyable way to travel - is walking the forest, country.

I love travelling!

 



 

Перевод топика с английского языка:

Путешествия (travelling)

Современная жизнь невозможна без путешестваий. Тысячи людей путешествуют каждый день либо по делам бизнеса либо ради удовольствия. Они могут путешествовать самолетом, поездом, по морю или по дороге.

Так, для некоторых людей, нет ничего радостнее, чем путешествие, и я не исключение. Я счастлив, что я много путешествую и я надеюсь, что каждая моя последующая поездка не будет последней. В первую очередь, члены моей семьи обычно долго гуляют по окрестностям деревни. На таких прогулках мы бываем во многих местах, иногда мы встречаем интересных людей. Это очень полезно для всех членов нашей семьи. В то же самое время мы не думаем о билетах и нет необходимости в спешке.

Путешествия по морю очень популярно. Большие корабли и маленькие лодки могут посещать иностранные государства и различные интересные места.

Конечно, путешествие самолетом быстрее и более удобный выбор, но они также дороги ввиду дороговизны. Путешествия поездом медленнее, чем на самолете, но оно имеет свои преимущества. Вы можете увидеть больше интересных мест страны, через которую едете. Современные поезда имеют очень комфортабельные места.

Также можно ехать на машине - спать в машине и есть в машине - что сделает даже долгое путешествие наслаждением. Скорость, комфорт и безопасность - вот те преимущества в сравнении с поездами и самолетами. Вот почему много людей предпочитают такой способ путешествия другим.

Каждый год мои друзья и я едем куда-нибудь в южном направлении на каникулы. Черное море - одно из прекраснейших мест, которая привлекает отпускников со всего мира. Там есть много санаториев, туристических кемпингов. Иногда мы располагаемся под тентом на берегу морского берега, наслаждаясь свежим воздухом и солнцем целый день.

Как правило, я завожу новые знакомства в течение путешествия. В течение всего дня с новыми друзьями мы играем в воллейбол, теннис, плаваем в теплой морской воде. Я люблю сидеть на пляже, смотря на море и наслаждаясь закатом. Я увлекаюсь скалолазанием. Так, мы вместе с моими друзьями делаем много восхождений. Время летит незаметно и вскоре мы должны отправляться в обратный путь. Мы возвращаемся домой, загорелые и полные эмоций.

Иногда я путешествую на корабле. Это прекрасно - чувствовать палубу корабля под ногами, видеть подъемы и падения волн, чувствовать запах свежего морского ветерка, дующего в лицо, слышать крики чаек. Конечно, путешествие вовсе не доставит радости тем, у кого морская болезнь.

Но я снова повторяю - самый дешевый и приносящий удовольствие способ путешествия - ходьба по лесу, по незнакомым местностям.

Я люблю путешествовать!

